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Метод проектов с использованием компьютерных технологий как средство 

развития исследовательских умений младших школьников 

Большие возможности в формировании умений работать с информацией, планировать деятельность, анализировать и 
корректировать свою работу представляет метод проектов. Автор считает, что использование компьютерных технологий в 
рамках работы над проектом позволяет усилить развивающий потенциал этого метода и открывает широкие возможности в 
исследовании интересующей младших школьников проблемы, в проявлениях фантазии и раскрытии индивидуальности. 
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Kovalenko O.A. 
The method of projects with the use of computer technologies as a means of 

developingt of young school children's research skills 

The project method presents huge possibilities in the formation of skills of working with information, plan one's activity, of 
analyzing and correcting his work. The author regards that the use of computer technologies in project work allows to intensify the 
developing potential of this method and reveals wide possibilities in the research of the problem which is of interest to young school 
children, namely, the manifestation of one's individual creative potential. 
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